

2024. 12. 10 (一社)札幌地区サッカー協会 キッズ委員会

(一社)札幌地区サッカー協会キッズ委員会のU6対象のイベントとしては、2024年度ラストとなる「サッカーキッズ大集合パート4」を12月7日(土)に札幌サッカーアミューズメントパーク屋内競技場で開催しました。60名の申し込みがありました。冬を迎え、幼稚園・保育園では、風邪やインフルエンザなどが流行っているということもあってか、欠席者も多く、43名(年長児:21名、年中児:9名、年少児:5名、3歳児:5名、2歳児:3名)の参加となりました。

今回のイベントは、7月の「サッカーキッズ大集合 スペシャルトレーニング夏」に続いて、札幌市スポーツ局のご協力をいただき「令和6年度オリンピアンズキャラバン第2弾」として、ダンス講師であるHIRAKUさんにスペシャルコーチとしてご参加いただいたの開催となりました。また、ストライカーポケモンのエースバーンの参加もあり、参加してくれたサッカーキッズたちからは大きな歓声があり、どの顔にも笑顔があふれる大盛り上がりのイベントとなりました。



ウォーミングアップを兼ねて、HIRAKUコーチによるダンスタイムからのイベントスタートです。リズムに乗って元気いっぱい体を動かしたサッカーキッズたち。心も体もトレーニングに向けて、準備完了です。エースバーンも一緒に参加してくれました。



シュートチャレンジ

シュートチャレンジは、「キックターゲット」、「ドリブルからのシュート」、「コーチをかわしてのシュート」、「転がっているボールをシュート」の4つの場を用意しました。スタッフのデモンストレーションの後、一人一人チャレンジしたい場を選んで取り組んでもらいました。的に当てたり、シュートを決めたりすることができたキッズは、エースバーンへの報告をします。成功の御褒美としてハイタッチやハグをしてもらえるので、みんな一生懸命に繰り返しチャレンジしていました。



ゲームタイム



今回も「能登半島地震」で被災した北信越サッカー協会を支援するための募金活動を行いました。2,687円の御協力をいただきました。ありがとうございました。